

医療法人社団 滋恒会
医療法人社団 滋恒会

グルニ株ニシ なかじま
暮らしのお便り



令和7年4月号

ご挨拶

桜前線北上のニュースを耳にするようになり
4月の終わりには北海道にも桜開花の報道も！
ホームの桜もだんだんと色を付け、開花の時期
を楽しみに待つ利用者さんの姿が見られていま
た。花壇にはチューリップやライラックの蕾が
数を増やし、ベランダを覗く回数も自然と増え
る毎日です。日中も過ごしやすい気温となっ
てきましたが、まだまだ朝晩の気温差があるため、
体調管理に気を付け、過ごしています。

皆様は、いかがお過ごしでしょうか？



こいのぼり制作！

5月5日は子供の日！皆さんでこいのぼりを作りました。

「やったことがない…。」「出来ない…。」と話される利用者さんには、職員が付き添い完成させる様子も見られ、最後には記念撮影!!写真でもわかるように満足気な笑顔が見られました。



【面会緩和のおしらせ】

当グループホームでは、現在、面会条件を一部緩和してあります。

来訪予定の場合は、予め数日前に連絡をお願い致します。ご不明な点は、お問い合わせください。



ベランダや近所の花

雪もすっかり解け、春らしく感じられるようになってきました。ベランダにも花が咲き始め日々の楽しみの一つになっています。

天気のいい日には近所に散歩に出かけ、海や花を眺めたり、外の空気を吸い、季節を感じてもういます。



暮らしの様子 (1階)



暮らしの様子 (2階)



